

Herren Bezirksklasse

TTC Langenwinkel : TV Lahr
Samstag, 27.01.2024, 18:30 Uhr

TV Lahr baut Siegesserie in Herren Bezirksklasse aus

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TV Lahr in der Herren Bezirksklasse gegen den TTC Langenwinkel durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 2 Stunden . In ihrem 12. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Christoph / Wehrle hatten gegen Moßmann / Ohnmacht bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Das musste man neidlos anerkennen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Gebert / List beim letztendlich klaren 0:3 gegen Schulz / Bârsan. Nicht einen Satzgewinn überließen Brucker / Schillinger ihren Gegnern Klem / Ehinger beim in Sätzen klaren 3:0-Sieg und steuerten damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Philipp Moßmann konnte Martin Christoph nachfolgend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Völlig ohne Chance war Christoph hierbei im dritten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Berthold Schulz zunächst nicht gut aus, so gewann Rene Wehrle im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Andreas Gebert gewann gegen Mircea Bârsan mit 3:2. Einen Zähler für die Gäste musste Ralph Brucker bei der 1:3-Niederlage gegen Klaus Ohnmacht hinnehmen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Wolfgang Schillinger hatte gegen Stefan Ehinger bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Karl-Heinz List beim letztendlich klaren 0:3 gegen Artur Klem. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Keinen Punkt beisteuern konnte Martin Christoph im Match gegen Berthold Schulz, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Die gewinnbringende Taktik fehlte daraufhin Rene Wehrle bei seiner 0:3-Niederlage gegen Philipp Moßmann ab Ballwechsel 1 und konnte somit das Match nicht so ebenbürtig gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Nach diesem Einzel steht Wehrle somit bei 10 Siegen und 12 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Moßmann ein 9:9 ausweist. Mit 1:3 verlor Andreas Gebert seine Partie gegen Klaus Ohnmacht, in die Ohnmacht im Vorfeld auch als deutlich favorisiert gegangen war. Mit diesem Sieg hat Ohnmacht nun 13 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 5 Einzel verlor. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach dieser Niederlage des TTC Langenwinkel geht es nun im nächsten Spiel am 17.02.2024 gegen die TTF Kappel II, während der TV Lahr am 17.02.2024 gegen die SG Renchtal (SG) II antritt.

Statistik:

TTC Langenwinkel

Doppel: Christoph / Wehrle 0:1, Gebert / List 0:1, Brucker / Schillinger 1:0

Einzel: M. Christoph 0:2, R. Wehrle 1:1, A. Gebert 1:1, R. Brucker 0:1, W. Schillinger 0:1, K. List 0:1
TV Lahr
Doppel: Schulz / Bârsan 1:0, Moßmann / Ohnmacht 1:0, Klem / Ehinger 0:1
Einzel: B. Schulz 1:1, P. Moßmann 2:0, K. Ohnmacht 2:0, M. Bârsan 0:1, A. Klem 1:0, S. Ehinger 1:0